



国府小だより



第12号 令和4年9月12日

学校ホームページ
QRコード

運動会の練習が始まりました。

10月1日の運動会に向け、どの学年も練習が始まりました。今年度は全校で開催、3年ぶりの表現運動もあり、みんながんばっています。中学年では休み時間になるとどのクラスからもダンスの曲が流れ、男女問わず楽しく踊っている様子が見られます。「ダンス楽しい」「もう一度流して」「ぼく、ダンスが好き」という声も聞こえます。10月1日が本当に待ち遠しいです。

コロナウィルスの感染者数がまだまだ減ることのない状況での開催にあたって、保護者の皆様には引き続きご協力いただきたいことがあります。

- * 朝の検温を忘れずに行い、検温カードに記入し提出する。
- * 朝、熱がなくても、頭痛・のどの痛み・咳など風邪の症状がみられたときは自宅待機で様子を見る。
- * ご家族の中で発熱など風邪の症状がみられたときは、自宅待機で様子を見る。
(ご家族が陽性になったと連絡があり、早退するという事例が出てきています。)
- * ご家族の中で検査対象になった方がいたときは検査結果がでるまで自宅待機。

現在、生活をしていく中で、だれが陽性者になってもおかしくない状況です。朝は体調がよかったけど、突然発熱することもあります。少しでもリスクを下げるために、ご協力をお願いしたいと思います。

なお、陽性者が有症状の場合、発症日から7日間経過し、かつ症状軽快後24時間経過すれば最短で8日目に登校ができることになりました。発熱・咳などの症状がある場合は、7日間経過しても登校できませんのでよろしくお願いします。

運動会の観覧について

密を避けるため、1家族2名(中学生以上)までとします。地域の方、来賓(教育委員会・運営協議会委員を除く)もご遠慮させていただきます。未就学児の弟・妹さんはできましたらご家庭で見てくださいたいのですが、やむをえず来校される場合は検温・手指消毒などの感染対策にご協力ください。また児童の感染対策として保護者と児童の観覧エリアも分けさせていただきます。

みんな、がんばってます！写真館



最後は決めた！3年少年隊！



何度踊ってもあきない！イエーイ4年生



V字
バランス



いつだって真剣！2年生

5, 6年生は今、一人技の練習をしています。このほかにも、いろいろな演技をお見せします。まだまだ完成にはほど遠いですが、本番はばっちり決めていきます。



肩倒立

鋤のポーズ



9月3日（土）PTA 役員・地区委員さんに運動会に向けて運動場周辺の草を刈っていただきました。遊具の周りもとてもきれいになりました。たくさんのごみ袋の山になりました。ありがとうございました。

また体育部さんには月に1度、芝刈りをしていただいています。今年は雨が多いせいか草が伸びるのが早く、とても大変な作業になっていますが体育部さんと田村ボランティアさんのおかげで緑がとてもきれいな運動場になっています。

